

Fecha: 09-11-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A

Título: 43 Monos se fugan de un centro de investigación en EE.UU.

 Pág.: 16
 Tiraje:
 126.654

 Cm2: 337,3
 Lectoría:
 320.543

 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Ocurrió el miércoles y aún no los encuentran:

43 monos se fugan de un centro de investigación en EE.UU.

Aunque la policía dijo que "casi no hay riesgo" para la población, se les pidió a los vecinos de Yemasee, en Carolina del Sur, mantener puertas y ventanas cerradas.

AP y AFP

Como si fuera el guion de una película, cuarenta y tres monos escaparon de un complejo utilizado para investigación médica en EE.UU. La noticia recuerda títulos como "El planeta de los simios", donde una droga hace que los animales desarrollen una inteligencia inusual y finalmente se escapen del laboratorio.

La fuga masiva, que ocurrió el miércoles, tiene revolucionada a Yemasee, una pequeña ciudad del sureste. Los ejemplares del macaco Rhesus (*Macaca mulatta*), calificados de "asustadizos" por la policía, huyeron de las instalaciones de la compañía Alpha Genesis, especializada en la investigación biomédica con primates.

"Se pide a los residentes mantener sus puertas y ventanas bien cerradas e informar inmediatamente de cualquier avistamiento llamando al 911. Por favor, no intenten acercarse a estos animales bajo ninguna circunstancia", señaló la policía. Y añadió que los 43 primates son hem-

Y añadió que los 43 primates son hembras jóvenes que no han sido usadas en pruebas: "Son demasiado jóvenes para ser portadores de enfermedades". Según el jefe de la policía local, Gregory Alexander, "casi no hay riesgo" para la población.

Greg Westergaard, director general de Alpha Genesis, declaró a CBS News que tiene "la esperanza de un final feliz" en el que los primates regresen por voluntad propia. Y precisó que los animales pudieron salir porque un cuidador no aseguró una puerta del recinto.

Los empleados de Alpha Genesis "ya tienen localizados a los primates e intentan atraerlos con comida", dijo la policía el



Todos los animales que se escaparon son hembras jóvenes de hasta tres kilos y que no han sido utilizadas en pruebas, según dijo la policía.

jueves. Pero hasta ayer seguían prófugos.

La compañía ya ha lidiado con escapes dentro de las instalaciones, pero ahora los monos salieron del complejo. "Los cuidadores los conocen bien y por lo general pueden hacer que regresen con fruta o un pequeño obsequio", dijo Alexander.

Reunir a estos fugitivos, sin embargo, está costando más trabajo. Por eso la compañía instaló trampas y está usando cámaras térmicas para capturarlos.

Alpha Genesis proporciona primates para investigación en todo el mundo, asegura su sitio web. Sin embargo, no es la primera vez que tienen una fuga. Las autoridades federales le impusieron una multa

de US\$ 12.600 en 2018, después del escape de decenas de primates, así como por un incidente en el que otros animales no tenían agua y otros problemas del hábitat.

El grupo Stop Animal Exploitation Now envió una carta al Departamento de Agricultura de EE.UU. en la que pide el envío inmediato de un inspector a las instalaciones de la compañía para realizar una investigación y que se les trate como infractores reincidentes. "La clara negligencia que permitió que 40 monos escaparan puso en peligro no solo su seguridad, sino que también puso en riesgo a los residentes de Carolina del Sur", escribió Michael Budkie, director ejecutivo del grupo.